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ВСТУПАЙТЕ В КПРФ!

В АО «Центральная пригородная пасса-
жирская компания» народ работает весё-
лый и креативный. Это сразу видно по не-
исправным валидаторам с яркими жиз-
нерадостными стикерами «Скоро зарабо-
таю». Настроение такой подход, конечно, 
гражданам улучшает, и по платформе в 
поисках работающего устройства они бе-
гают довольные.  

Но вот какой ещё момент: с 1 июня АО 
«ЦППК» ввела в одностороннем порядке 
правило о том, что при отсутствии пога-
шения билета в валидаторе «Тройка» бло-
кируется и разблокировать её можно 
только на кассе. Так что, если найти вали-
датор без весёлого стикера, но с исправ-
ной функцией всё-таки не удалось, через 
пять часов карта будет заблокирована. 
Раньше её можно было разблокировать 

бесплатно в любой билетной кассе, но с 
1 декабря за это стали взимать деньги –
198 рублей, стоимость проезда через 
шесть зон. Вроде бы и мелочь, а непри-
ятно! И, вполне возможно, незаконно: АО 
«ЦППК» посчитала, что решение о платно-
сти или бесплатности разблокировки дол-
жен принимать кассир. На основании 
чего, интересно – личных симпатий? 

«Скоро», как всегда, оказалось поня-
тием растяжимым – валидаторы на плат-
форме «Здравница», например, не рабо-
тают уже в течение года. Проблемой не-
законных поборов АО «ЦППК» отчего-то 
не заинтересовались ни Бабушкинский 
районный суд, ни Мосгорсуд. В первом 
судья по какой-то причине решил, что иск 
должен быть не административный, а 
гражданский, хотя в рамках граждан-

ского иска однозначно нельзя обжало-
вать нормативный акт, затрагивающий 
неопределенный круг лиц. Мосгорсуд же 
до сих пор так и не опубликовал опреде-
ление на сайте суда и их отказ непонятен. 
Скорее всего, там, понимая законность 
требований, не хотят создавать преце-
дент и связываться с ЦППК – по сути, с 
олигархами РЖД. Следовательно, путь у 
граждан только один – административ-
ный. Житель Одинцовского округа Алек-
сандр Ефимов обратился в Роспотреб-
надзор с заявлением на ЦППК. 

«При посредстве депутата Госдумы Де-
ниса Парфёнова обратились в Роспо-
требнадзор, чтобы там разобрались с 
этим безобразием. Верим, что благодаря 
вмешательству этого уважаемого над-
зорного органа удастся наконец умерить 
нездоровые аппетиты руководства АО 
«ЦППК» и повысить качество обслужива-
ния пассажиров Московской железной 
дороги», – сообщил он. 

 
Маргарита Мишкина

Красивые формулировки имеют большое значение, на что ука-
зывал ещё Остап Бендер, герой эпохальных произведений Ильфа 
и Петрова. «Написали бы, как пишут в Москве: «Брюк нет». При-
лично и благородно. Граждане довольные расходятся по домам», 
– советовал он. 

Стиляги и хиппи, металлисты и 
панки, эмо и готы… Молодёжные 
субкультуры существовали всегда 
– в переходном возрасте осо-
бенно остро хочется выделиться 
из толпы, доказать миру, что ты 
особенный, не такой, как эти 
скучные взрослые. Сегодня умы и 
сердца подростков стремительно 
завоёвывает движение квадро-
беров. Ещё совсем недавно ни-
кто и не слышал о ребятах, кото-
рые бегают на четвереньках, 
имитируя движения представите-

лей фауны. Но в последнее время 
складывается ощущение, что 
именно квадроберы – новые 
враги государства номер один. 
Министр иностранных дел России 
Сергей Лавров обсуждает эту 
тему с министром иностранных 
дел Армении Араратом Мирзоя-
ном, вопросы о квадроберах за-
дают и пресс-секретарю прези-
дента РФ Дмитрию Пескову. 

Интернет-общественность раз-

делилась на два лагеря. Кто-то 
вспоминает бурную молодость и 
свои гораздо более сомнитель-
ные увлечения: надписи в лифтах, 
выбитые лампочки в подъездах, 
паркур на заброшках, прыжки 
с крыши гаража в сугроб. «Пере-
одеться в костюм кошки – это са-
мое безобидное, что может сде-
лать ребёнок 7–14 лет, остав-
шись без присмотра родителей», 
– считает член экспертного со-
вета комитета Госдумы по моло-
дёжной политике Гарри Мурадян. 

Однако не все относятся к но-
воявленным четвероногим 
друзьям так снисходительно. Пер-
вый зампред комитета Госдумы 
по просвещению Яна Лантратова 
считает, что тех, кто популяризи-
рует это движение, нужно нака-
зывать. По её словам, в законо-
проект о запрете пропаганды де-
структивной идеологии, который 
сейчас активно разрабатывают в 
Госдуме, должны входить и квад-

роберы. Того же мнения и пред-
ставитель Ярославской области в 
Совете Федерации Наталия Коси-
хина. «Те формы субкультуры, в 
данном случае квадроберов, ко-
торые не только травмируют пси-
хику, но и могут привести к очень 
трагическим последствиям, не-
обходимо запрещать», – подчер-
кивает сенатор. 

Депутат Государственной думы 
Сергей Колунов пошёл ещё 
дальше – он направил обраще-
ние детскому омбудсмену Марии 
Львовой-Беловой с призывом по-
содействовать введению запрета 
субкультуры квадроберов. Колу-
нов попросил омбудсмена разра-
ботать меры административной 
или уголовной ответственности 
для родителей, чьи дети увле-
каются квадробикой. По мнению 
депутата, таких родителей следует 
лишать прав, поскольку квадро-
бинг не соотносится с семейными 
и традиционными ценностями 
России. Инициативу поддержал 
глава комиссии Совфеда Алексей 
Пушков, назвав квадробинг «доб-
ровольной деградацией и утратой 
личности». Детский омбудсмен 
Татарстана Ирина Волынец и во-
все отозвалась об этом новом 
увлечении как «одном из люби-
мых направлений педофилов». 
Почему же тогда не зоофилов? И, 
кем бы ни были эти извращенцы, 
может быть, бороться нужно 
именно с ними, а не с детьми, 
пусть и в костюмах животных? 

От таких радикальных заявле-
ний может сложиться впечатле-
ние, что на четвереньки уже 
встала вся страна. Нет, ничего по-
добного: на улицах хвостатые 
детки встречаются значительно 

реже, чем обыкновенные подро-
стки в свитшотах и конверсах. Да 
и статистики, указывающей на 
массовое озверение, тоже пока 
ещё нет. «У нас пока не получила 
широкого распространения эта 
агрессивная субкультура, не та-
кая безобидная, как это было 
в наших детских садах, когда дети 
зайчиками наряжались там, ёжи-
ками, лисичками и так далее. Да-
вайте не будем торопиться, у нас 
своя культура. Называть это дви-
жением и за это вводить уголов-
ные и административные сроки? 
Давайте как минимум докажем, 
что это широкое движение обще-
ственное. Где у нас статистика, 
что дети массово, повально уже 
увлекаются квадробингом? Нет 
у нас ещё этого. Куда торопимся 
с этими мерами репрессивными? 
Хватит родителей пугать», – при-
звала Нина Останина, председа-
тель комитета Государственной 
Думы по вопросам семьи, жен-
щин и детей. 

Конечно, не все новоявлен-
ные звери белые и пушистые – 
например, в Ноябрьске школь-
ница в маске кошки напала на 
детей в местном парке. Но, 
честно говоря, проблема тут явно 
не в ушах и хвосте. «Слишком 
расточительно в законодатель-
стве прописывать, что нельзя 
плеваться, нельзя ругаться, 
нельзя лакать из миски по-со-
бачьи. У нас на сегодняшний 
день есть все догмы, чтобы со-
блюдать и сохранять обществен-
ный порядок. А всё остальное 
только привлекает внимание к 
тем или иным общественным не-
достаткам», – заметила член ко-
митета Госдумы по труду, соци-
альной политике и делам ветера-
нов Светлана Бессараб. Она от-
метила, что и грань между квад-
роберством и обычными дет-
скими играми – слишком уж тон-

кая: «Наверняка мы все в детстве 
прыгали зайчиками вокруг 
ёлочки – это квадроберство? На 
мой взгляд, нет. Так что кон-
кретно мы будем запрещать? Мы 
будем расписывать, когда можно 
надевать маску, когда нельзя? 
На мой взгляд, это даже звучит 
не очень хорошо». 

«По-моему, чем больше мы 
уделяем им внимания, тем 
больше растёт их популярность. Я 
к ним симпатии не испытываю, 
но, думаю, надо на это реагиро-
вать спокойнее – не тащить в но-
востную повестку. У нас много 
проблем, требующих внимания, – 
рассказал депутат Гсодумы Вла-
димир Исаков. – КПРФ сегодня 
гораздо более беспокоит ситуа-
ция, которая сложилась в Яро-
славле: из-за своих политических 
убеждений в очередной раз был 
избит наш молодой активист. Его 
избила группа скинхедов-неона-
цистов, и это далеко не первое та-
кое нападение: ранее в городе 
Рыбинске Ярославской области 
толпа неонацистов избила на-
шего товарища». 

В общем, складывается впе-
чатление, что, сделав из неболь-
шой группы ребят козлов и других 
животных отпущения, власти раз-
дувают небольшую проблему до 
космических масштабов, таким 
образом отвлекая людей от чего-
то более серьёзного: например, 
очередного подорожания ЖКХ, 
социального неравенства, расту-
щих проблем в сфере образова-
ния и науки, негативного образа 
России в иностранных СМИ. Вот о 
чём, на наш взгляд, в первую оче-
редь следует беспокоиться. Квад-
роберы же попрыгают и переста-
нут – а может быть, ещё и к про-
блемам бездомных животных 
внимание привлекут. 

 
Александра Смирнова

Звериные страсти

Граждане по домам не расходятся!


